

ABSTRAK

Dina Mardiana, NIM 1132171008. PENGARUH USAHA PENGOLAHAN LIMBAH AMPAS UBI KAYU TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PEMUDA (Studi Pada Kelompok Pemuda Di Desa Simpang Empat Kecamatan Sei Rampah). **Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN, PENDIDIKAN LUAR SEKOLAH, UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.**

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu: 1. Limbah ampas ubi kayu yang berserakan mengakibatkan pencemaran lingkungan. 2. Masih banyak limbah ampas ubi kayu yang belum dimanfaatkan. 3. Masih banyak pemuda yang tergantung pada penghasilan keluarga. 4. Kurangnya pendapatan pemuda di desa simpang empat kecamatan sei rampah. Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1. Untuk mendeskripsikan keberadaan usaha pengolahan ampas ubi kayu. 2. Untuk mendeskripsikan gambaran awal tingkat pendapatan pemuda Desa Simpang Empat. 3. Untuk mengetahui pengaruh usaha limbah ampas ubi kayu terhadap tingkat pendapatan pemuda.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori tentang usaha pengolahan limbah ampas ubi kayu yang dikemukakan oleh Wintoko, (2016:109), "Usaha pengolahan limbah adalah suatu kegiatan usaha yang bergerak dibidang pemanfaatan atau pendaur ulangan limbah menjadi suatu produk yang dapat digunakan dan bernilai jual". Kemudian teori tentang tingkat pendapatan pemuda dikemukakan oleh menurut Menurut Sukirno (2006:47), "Pengertian pendapatan merupakan jumlah penghasilan yang diterima oleh pemuda atas prestasi kerjanya selama satu priode tertentu, baik harian, mingguan, bulanan, ataupun tahunan".

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sampel yang diambil dari penelitian ini adalah sebanyak 35 orang pemuda. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket (Kuisisioner). dan teknik analisis datanya menggunakan korelasi product moment dan untuk uji hipotesis (uji- t).

Hasil analisis korelasi product moment dan uji t untuk mengetahui adakah pengaruh antara variabel X dan Y. Dari hasil rumus korelasi product moment diperoleh 1,51. melalui uji t diperoleh $t_{hitung} 7,67$. Sedangkan t_{tabel} sebesar 1,69 jadi $7,67 > 1,69$ maka Hipotesis diterima. hal ini membuktikan bahwa terdapat "Pengaruh Usaha pengolahan limbah ampas ubi kayu Terhadap Tingkat Pendapatan pemuda di Desa Simpang Empat Kecamatan Sei Rampah.

Kata Kunci : Pengolahan Limbah Ampas Ubi Kayu, Tingkat Pendapatan Pemuda